
Gewährleistung:
Der Gewährleistungszeitraum beträgt 36 Monate. Reimo behält sich das Recht vor, mögliche Fehler zu 
beseitigen. Die Garantie wird für alle Schäden ausgeschlossen, die durch fehlerhafte Verwendung oder 
unsachgemäße Handhabung entstanden sind. Haftungsbeschränkungen: Reimo ist in keinem Fall für 
Begleitschäden, Folgeschäden oder indirekte Schäden, Kosten, Ausgaben, Nutzungsausfall oder Gewinnausfall 
haftbar. Der angegebene Verkaufspreis des Produkts stellt den entsprechenden Betrag der 
Haftungsbeschränkung von Reimo dar.
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Umweltweinflüsse: 
Das Display darf nicht der direkten Sonnenbestrahlung ausgesetzt werden. Es kann hierdurch zu Schäden 
und/oder Verdunkelungen des Displays kommen. 

Funktionsprüfung: 
Um evtl. Fehler durch falsche Lagerung und/ oder unsachgemäßen Gebrauch aus zuschließen ist eine 
regelmäßige Überprüfung (mind. 1 x vor der ersten Nutzung, im Jahr oder nach längeren Liegezeiten) der 
Messgenauigkeit notwendig. 

Wechsel der Batterie: 
Bei Anzeige des niedrigen Batteriestandes (Darstellung einer leeren Batterie oder auch das Zeichen „lo“) 
muss die Batterie gewechselt werden. 
Bei niedrigen Batteriestand besteht die Gefahr von Fehlmessungen. 
Öffnen Sie den Batterieverschlußdeckel mit einem geeigneten Schraubenzieher. Entnehmen Sie die Batterie 
und ersetzten sie diese. Leere Batterien bitte in den dafür vorgesehenen Behältern entsorgen.

Digitale Stützlastwaage
Digital Support Load Scale
912258 

Achtung! 
Anhänger/ Wohnwagen gegen wegrollen sichern. 
Verwendung nur auf geradem, ebenen Untergrund. 
Nicht verwenden, wenn Personen auf dem Anhänger/ 
im Wohnwagen sind, nicht überlasten. etc.

Anwendung: 
Drehen Sie den gummierten Standfuß der Stützlastwaage heraus um diese auf dieselbe Höhe wie den 
Kugelkopf am PKW zu bringen. Schalten Sie die Stützlastwaage nun im unbelasteten Zustand durch kurzes 
drücken des On/Off Knopfes unter dem Display ein. Klemmen Sie den Kugelkopf der Stützlastwaage unter die 
Deichsel des Anhängers/Wohnwagens. Drehen Sie nun das Stützrad langsam ein bis dieses keinen 
Bodenkontakt mehr hat. Kontrollieren Sie mit Hilfe der integrier ten Wasserwaage die gerade Ausrichtung der 
Stützlastwaage und lesen Sie den gemessenen Wert ab. 
Zum Ausschalten der Stützlastwaage halten Sie den On/Off Schalter etwa 2 Se kunden lang gedrückt.  
Bei nicht-Belastung schaltet sich die Stützlastwaage nach ca. 1 Minute von selbst aus. 



Warranty:
The warranty period is 36 months. Reimo reserves the right to rectify eventual defaults. The guarantee is 
excluded for all damages caused by faulty use or improper handling.
Liability limitations:
In no case Reimo will be reliable for collateral-, secondary- or indirect damages, costs, expenditure, missed 
benefits or missed earnings. The indicated sales price of the product is representing the equivalent value of 
Reimo’s liability limitations.
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Environmental influences: 
The display must not be exposed to direct sunlight. This may cause damage and/or darkening of the display. 

Functional test: 
In order to exclude possible errors due to incorrect storage and/or improper use, the measuring accuracy must 
be checked regularly (at least once before the first use, once a year or after longer periods of storage). 

Change the battery: 
When the low battery level is indicated (display of an empty battery or also the „lo“ sign) 
the battery must be changed. 
If the battery level is low, there is a risk of incorrect measurements. 
Open the battery cap with a suitable screwdriver. Remove the battery and replace it. Please dispose of empty 
batteries in the containers provided.

Digitale Stützlastwaage
Digital Support Load Scale
912258 

Attention! 
Secure trailer/caravan against rolling away. 
Use only on straight, level ground. 
Do not use if there are people on the trailer/ in the 
caravan, do not overload. etc.

Application: 
Turn out the rubberised base of the support load scale to bring it to the same height as the ball head on the 
car. Now switch on the support load scale in an unloaded state by briefly pressing the On/Off button under the 
display. Clamp the ball head of the support load scale under the drawbar of the trailer/caravan. Now slowly 
turn in the jockey wheel until it is no longer in contact with the ground. Use the integrated spirit level to check 
the straight alignment of the drawbar load scale and read off the measured value. 
To switch off the support load scale, press and hold the On/Off switch for about 2 seconds. 
When not under load, the support load scale switches itself off after approx. 1 minute. 


